



Selbstverpflichtungserklärung

An unserer Schule pflegen wir das WIR-Gefühl und übernehmen Verantwortung. Unsere Schule ist ein Ort, in dem das Kind sich sicher fühlen darf, gestärkt wird und alle Beteiligten für das Gelingen verantwortlich sind. Deshalb verpflichte ich mich:

Ich bin mir meiner Vorbildfunktion gegenüber Schülerinnen und Schülern bewusst.

Ich begegne den Kindern und Erwachsenen mit Respekt und achte ihre Persönlichkeit.

Ich gehe achtsam und verantwortungsbewusst mit Nähe und Distanz um. Individuelle Grenzen von anderen respektiere ich.

Ich formuliere meine eigenen Grenzen rechtzeitig und angemessen.

Ich bin offen für konstruktive Rückmeldung. Jeder Mensch macht Fehler, deshalb nehme ich wenn nötig Hilfe an.

Ich schütze die mir anvertrauten Schülerinnen und Schüler im Rahmen meiner Möglichkeiten vor körperlichen und seelischen Schäden, vor Missbrauch und Gewalt. Dabei halte ich mich an den für unsere Schule gültigen Ablaufplan.

Ich greife ein, wenn ich herabsetzendes, entwürdigendes, diskriminierendes Verhalten wahrnehme, gleich ob in Wort oder Tat.

Ort, Datum

Unterschrift